

Hägendorfer Senioren auf Reisen

Die Einwohner- und Bürgergemeinde sowie die Ludwina Giger-Stiftung lud kürzlich zur zwei jährlich stattfindenden Seniorenfahrt ein. Bei sommerlich schönem und warmen Wetter versammelten sich rund 230 Seniorinnen und Senioren auf dem Dorfplatz in Hägendorf, um die Reise anzutreten. Dieses Mal ging es mit fünf Reisebussen von Wyss Reisen durch das schöne Baselland über Reigoldswil und Bättwil nach Basel in den Lange Erlen Park. Bei einem feinen und gemütlichen Mittagessen konnten sich die Seniorinnen und Senioren stärken und sich anschliessend die Füsse im Tierpark vertreten. Weiter ging es



nach Lupfig zu einem Kaffeehalt. Hier ehrte der Gemeindepräsident Andreas Heller die älteste Seniorin Rosa Marie Schmid (94 Jahre), den ältesten Senior Ernst Wyss (96 Jahre), das am längsten verheiratete Ehepaar Annamarie und Ernst Wyss (bald 65 Jahre verheiratet) sowie die zwei Geburtstagskinder Anton Häusler und Hans Jörg Fatzer. Die Zeit verging wie im Flug und schon bald musste die Heimreise in Angriff genommen werden. Glücklich kehrten alle gesund nach Hägendorf zurück und ein schöner Tag ging zu Ende.